Unibator-Innovationspreis

Am 13. September 2022 wurde zum ersten Mal der Unibator-Innovationspreis an wissenschaftliche Projekte mit Gründungspotenzial verliehen. Drei Gewinner-Teams erhielten bei der von Innovectis, der Technologietransfergesellschaft der Universität, veranstalteten Verleihung Preisgelder in Höhe

von 2500 Euro, 1250 Euro bzw. 750 Euro sowie eine Teilnahmeberechtigung an der Goethe Startup School. Gestiftet wurde der Preis von Dr. Frederike Lohse, Aufsichtsratsmitglied der Innovectis und seit vielen Jahren engagiert im Gründungszentrum Goethe-Unibator. Nach einem spannenden Pitch-Wettbewerb ging der erste Platz an Marcel Walther und Felix Rohde vom Institut für Pharmazeutische Chemie (Fachbereich 14). Sie entwickeln wirkstoffbeladene feste Polymernanofasernetzwerke,

die in Form von flachen, runden Patches als Augeninserte angewendet werden können. Ben Weitzmans Team vom Fachbereich Sprach- und Kulturwissenschaften konnte den zweiten Platz ergattern. Das Team entwickelt eine innovative Plattform, die die Vorteile der digitalen Kunst auf die Straße und



in unsere Gemeinden bringt. Den Preis für den dritten Platz konnte Dr. Maria Zisiopoulou aus dem Fachbereich Medizin entgegennehmen. Sie entwickelt zusammen mit ihrem Kollegen am Universitätsklinikum eine personalisierte präoperative Vorhersage des Krankenhausaufenthaltes mittels algorithmischer Mensch-Maschine-Schnittstelle am Beispiel der interventionellen Kardiologie.

Kontakt

Andrés Felipe Macias, Leiter des Gründungszentrums der Goethe-Universität Frankfurt; Tel.: (069) 380784912;

felipe.macias@innovectis.de